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令和３年第４回瀬戸内町議会定例会

(令和３年１２月７日開会)

質 問 者

（通告順）

１〔５〕柳谷 昌臣 ５〔９〕中村 義隆

２〔10〕岡田 弘通 ６〔２〕福田 鶴代

３〔３〕永井しずの ７〔６〕元井 直志

４〔１〕泰山 祐一 ８〔７〕池田 啓一

一般質問通告一覧表
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１２月８日（水） 午前９：３０～

通告１ 質問者：柳谷 昌臣 議員

１ 町政全般について ［町長］

（１）一次産業（農業、畜産業、漁業、林業）の活性化について

（２）情報発信（ＬＩＮＥの活用）の強化について

（３）子育て支援に関する窓口の一本化と未収金対策（税、住宅使用料）の一本化

について

１２月８日（月）

通告２ 質問者：岡田 弘通 議員

１ 集落の維持存続対策について 【町長】

（１）人口減少、高齢化により集落の維持運営については、益々厳しい現状にある。町

として今後どのように考えているのか

２ 地域おこし協力隊について 【町長】

（１）これまでの成果と現況について

（２）今後の取り組みについて

（３）町づくりについて、知識、経験等のある専門の方を配置すべきと思うがどうか

３ 観光施設の管理運営について 【町長】

（１）観光交流の拠点として益々重要になる「せとうち海の駅」及び「加計呂麻島展示

体験交流館」の設置目的を図るための、関係機関等による協議会等が設置されてい

るのか

４ 学校教育の運営費補助について 【教育長】

（１）小中高の通学費補助について

（２）通学距離等の見直し等は検討されていないのか
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１２月８日（水）午後１時３０分～

通告３ 質問者：永井 しずの 議員

１ 高丘保育所の今後の運営について 【町長】

（１）現在、高丘保育所は町立の公営運営である為、保護者や地域の様々なニーズに応

えたくてもいろいろな規則に縛られ難しい面が多々あると思います。もし、民営化

した場合は、クリア出来る事が増えるのでないかとも考えます。町当局はその選択

肢を考えた事はないのか、又、公営、私営のメリットとデメリットを伺いたい。

２ フェリー乗船券の販売方法について 【町長】

（１）連休の日や、観光客が多く来た日など一つの窓口で車の乗船券も同時に販売し

ている為、車検証の確認などして時間がかかり長い行列が出来ている事がある。

その解消の手段として人のみの自動販売機の設置は出来ないのか伺いたい。

３ 軽石漂着などにおけるフェリー運航について 【町長】

（１）今回の軽石の大量漂着の問題は、全国規模に及び長期化する可能性が大と考え

ますが、法的な縛りがあり、急にフェリー運航の変更など難しいという事ですが、加

計呂麻住民の生活に欠かせないフェリー問題についての対策を伺いたい。

４ 瀬戸内町における助産院との連携について

（１）現在、瀬戸内町に助産院が１カ所ありますが、行政とどの様な連携をして活動し

ているか伺いたい。

１２月８日（水）

通告４ 質問者：泰山 祐一 議員

１ 情報公開条例について【町長】

（１）瀬戸内町情報公開条例により、資料要求をされても、情報公開できなかった

案件が何件あったか伺いたい。

（２）情報公開できなかった理由を伺いたい。

２ 人口対策について【町長】

（１）集落単位で瀬戸内町役場職員が管轄しているコミュニティ職員が担当集落

もしくは校区ごとに二人三脚で中長期の人口目標を設定して、新たな活動計

画や活動予算を設ける意向があるか伺いたい。
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（２）固定資産税の納付通知書に空き家バンクや空き家改修事業、農地バンク、

ふるさと納税案内などの紹介チラシを同梱し、町内外の方へ空き家・遊休地利

活用を推進する意向があるか伺いたい。

３ 教育・子育てについて【教育長】

（１）沖縄県石垣市などで運営している公営塾を導入調査する意向がある

かを伺いたい。

（２）千葉市などが行っている子供のいる世帯に対して、塾や習い事などに

使用できる教育クーポンを配布する教育バウチャー制度を導入調査する

意向があるかを伺いたい。

（３）雨の日対策で公共施設内で、子どもたちが遊べる拠点を整備する意向

があるか伺いたい。

４ 世界自然遺産対策について【町長】

（１）来年度以降も、観光地や道路の清掃作業の頻度を増やす意向はあるか伺いたい。

（２）ビーチクリーンで拾ったゴミを古仁屋のクリーンセンターまで持ち込む手間を

軽減する措置を取ることが取れないか伺いたい。

５ 奄美せとうち地域公社について【町長】

（１）１１月末時点のふるさと納税の寄付額と寄付件数の前年比を伺いたい。

（２）きび酢村事業の進捗・今後のスケジュールについて伺いたい。

１２月９日（木）午前９時３０分～

通告５ 質問者：中村 義隆 議員

１ 新聞を読んで【町長】

（１）新型コロナウイルスについて

①コロナウイルスワクチン接種の現状を伺います。

②コロナウイルスワクチン３回目の接種計画等伺います。

（２）軽石漂着について

①軽石漂着の現状を伺います。

②漁業養殖への影響など伺います。
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（３）ドローン活用計画について

①ドローン実証実験を伺います。

②今後の計画等伺います。

（４）旧奉安殿について

①本町には６件の旧奉安殿がありますが管理状況を伺います。

２ 町民生活について【町長】

（１）せとうちラジオについて

①せとうちラジオの現状を伺います。

②今後の計画等伺います。

１２月９日（木）

通告６ 質問者：福田 鶴代 議員

１ にほんの里・加計呂麻留学制度について 【町長】

(１)現在、加計呂麻留学生は何人いますか、お尋ねします。

（２）令和元年、２年の問い合わせ件数をお尋ねします。

（３）令和元年、２年の留学生の家族が何軒移住して来たかお尋ねします。

（４）新しく留学生向けの住宅を造る意向があるか、お尋ねします。

２ 子育てについて 【町長・教育長】

(１)町立保育所、幼稚園の保育士、幼稚園教諭の確保についての課題、対策を

お尋ねします。

（２）町立保育所、幼稚園の保育士、幼稚園教諭の異動などは考えてないか

お尋ねします。

（３）妊婦から保育園や幼稚園、子育てまで一つの相談窓口で出来る子育て支援

係などを新設する意向があるか、お尋ねします。

３ 障害児福祉計画について 【町長】

（１）町内における障害児福祉事業は、何箇所行われているか、お尋ねします。
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（２）町内の障害児福祉事業の取り組み状況や課題について、お尋ねします。

４ 男女共同参画について 【町長】

（１）瀬戸内町での男女共同参画への取り組みについて、お尋ねします。

（２）鹿児島県の他の市町村で男女共同参画推進条例を制定しているが、ＳＤＧs
を掲げる瀬戸内町でも新たに条例制定する意向はあるか、お尋ねします。

５ 加計呂麻架橋について伺いたい。 【町長】

（１）過去に協議された加計呂麻架橋の経緯について、お尋ねします。

（２）最終的に取りやめた理由について、お尋ねします。

６ 諸鈍のデイゴについて【教育長】

（１）これまでのデイゴの病害駆除対策の総事業費をお尋ねします。

（２）デイゴ並木を保全することで、どのような活用を考えているか

お尋ねします。

（３）過去に病害虫等で朽ちてしまったデイゴを新たに植え替えする考えは

あるか、お尋ねします。伺いたい。

１２月９日（水）午後１時３０分～

通告７ 質問者：元井 直志 議員

1 キビ酢村構想について 【町長】

（１）現在の進捗状況

（２）既に先発している地域等があるか、瀬戸内町のキビ酢の特長等は？

（３）他の地域との違いはどうか？

２ 軽石対策について 【町長】

（１）軽石が来ることによってどのような被害が想定されるのか。

（２）軽石の利用、活用にはどんなことが考えられるか。
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３ ふるさと納税について 【町長】

（１）現在の状況はどうか。

（２）過年度と比較したらどうか。

（３）他地域（群島内）と比較してどうか。

（４）ふるさと納税を伸ばしていくためには、どのようなことが考えられるか？

４ 嘉徳海岸について 【町長】

（１）現状はどうか。

（２）これからの計画はどうか？

（３）地域住民の意見は尊重されているか？

５ 観光立町について【町長】

（１）世界自然遺産を受けて町は観光面に力を入れていく方針であるか？

（２）対策はどうか？

（３）新たな観光客誘致についてはどのような対応を考えているか？

１２月９日（水）

通告８ 質問者：池田 啓一 議員

１ 町づくりについて【町長】

（１）定住対策について

①定住を目的とした支援、助成、補助等の事業がありますが、各課の事業名と

その内容は？

（２）町営住宅の運営について

①入居の申請から、その後の手順は？

②現在の状況と課題は？

（３）軽石対策について

①国、県からの補助事業の内容は？
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②今後の軽石除去の手段は？

③水産業者や漁師への補助内容は？

④軽石漂着時の「フェリーかけろま」「せとなみ」の運航対策は？


